

## **„Ueber den Kaffeepfad“ (Wasserfall & Rabenschlucht) am Donnerstag den 2. Mai 2024 im Schwarzwald bei Todtmoos.**

Es ist schwierig bei diesem „Aprilwetter eine Wanderung zu organisieren. Da aber immerhin die Wetterprognose für Donnerstag, den 2. Mai 2024 sonniges Wetter, vielleicht mit etwas Wolken und 9 Grad (Wärme!) voraussagt, wage ich die Halbtageswanderung auf **Donnerstag, den 2. Mai 2024, wo wir uns um 08.00 Uhr auf dem Parkplatz des Gemeindehauses Nussbaumen treffen.**

Wir fahren mit den Autos über St. Blasien-Ibach nach Todtmoos, wo wir beim Schwimmbad parkieren. Nun geht es dem „Wehra-Bach“ entlang Richtung Nordosten am „Kaffee-Hüsli“ vorbei. Gerade aus einem kurzen Stück Wald kommend steht ein Haus, dessen Inhaberin am Wegrand ein kleines Häuschen aufgestellt hat und dort an Wochenenden Kaffee und Kuchen (Selbstbedienung) an vorbei Wandernde oder Fahrende (natürlich mit Velo) verkauft. Wenn wir Glück haben, gibt es auch an Werktagen Kafee! Der Weg führt durch das locker überbaute Hintertodtmooser Tali und steigt dann durch den Wald aufwärts. Nach rund einer guten halben Stunde zweigt dann unser Wanderweg kurz in das steile Tal hinunter ab zu einem schönen Wasserfall. Nach Ueberquerung der „Wehra“ führt der Weg wieder die Flanke hoch, wo wir die Fahrstrasse passieren. Auf der anderen Seite geht es wieder kurz durch den Wald den Berg hinauf, um dann auf dem Philosophenweg dem Hang entlang zur Josefskapelle zu führen. Nach kurzer Besichtigung der Kapelle führt der Weg wieder ins Tal hinunter (Höhenunterschied ca. 50 m) zum Ortsteil „Strick“ am Hotel Rössle vorbei. Eine Einkehr in diesem Gasthof lohnt sich nicht, da wir dann schon etwa 2/3 unserer Rundwanderung hinter uns haben.

Nach Ueberquerung der Fahrstrasse gelangen wir zu einem grossen Parkplatz, überqueren den „Raben-Bach“ und steigen sanft durch die „Raben-Schlucht“ wieder ins Hintertodtmooser-Tal hinunter. Von hier wandern wir auf die andere Talseite, passieren das Kaffee-Hüsli und schon haben wir den schönen Rundweg in knapp 2 ½ Stunden beendet.

Etwa 200 m weiter vorne steht das Restaurant „Waldwinkel“ mit einer vielseitigen Speisekarte, wo wir unser Mittagessen einnehmen können (die Speisekarte kann im Internet eingesehen werden und das Restaurant hat vom 11.30 bis 14.00 Uhr offen.

Die Fahrt nach Todtmoos ist rund 65 km lang und dauert etwas mehr als 1 Stunde. Bevor wir heimfahren, können wir bei Interesse auch noch die schöne barocke Wallfahrtskirche „Unserer Lieben Frau“ in Todtmoos besichtigen.

Ich hätte in meinem Auto 3 Plätze frei und wäre froh, wenn noch jemand fahren und Kolleginnen oder Kollegen mitnehmen könnte.

**Eine Anmeldung ist wegen der Anzahl Mitfahrplätze und dem Mittagessen notwendig. Bei unsicherem Wetter werde ich an alle ein Mail verschicken!**

**NB.** Obwohl gemäss schriftlichem Tourenprogramm am 28.4. und 8.5. Wanderungen geplant sind, glaube ich, dass meine Halbtageswanderung nicht in Konkurrenz mit diesen „Ganztages-Wanderungen“ steht, da in der Regel bei mir ein anderes „Publikum“ mitmacht und Marlen ihre Wanderung wetterbedingt abgesagt hat.

